



HOT PEOPLE



01

最近のまちの話題をお届けします



01

優勝した菅野親子

スナッグゴルフ親子大会で 菅野親子が2連覇

8/1

六戸ヒルズカントリークラブで、同クラブ主催の第16回スナッグゴルフ親子大会が開催されました。

大会では、市内の小学生がお父さん、お母さんや祖父母とペアになり交互にプレー。久しぶりの青空の下、仲良く、楽しく、そしてソーシャルディスタンスを守りながら熱戦が繰り広げられました。

優勝は菅野親子で、なんと2連覇を達成。岩間第三小学校の菅野くんは「大会2連覇はお父さんのおかげです」と喜びを語りました。

02

笠間焼のオカリナを 児童クラブへプレゼント

03



左から、早津監督、山口市長



笠間焼工房 陽とみなみ学園児童クラブの皆さん

03

茨城アストロプラネッツ 車いすソフトボールチームが笠間に 8/8

フレンドリータウン協定を締結しているプロ野球地元球団「茨城アストロプラネッツ」に属している、車いすソフトボールチームの練習会が大池公園で行われました。

練習会には、山口市長と今泉教育長も見学を訪れ、熱心に練習に取り組む皆さんへ応援の言葉が送られました。

◆車いすソフトボールとは
車いすに乗りながらソフトボールを行い、障がい者・健常者・性別・年齢において分け隔てなく誰もが一緒に同じフィールドで楽しむことのできるバリアフリーなスポーツです。

社会福祉法人 光風会の笠間焼工房「陽(yoo)」より、笠間地区の児童クラブへ笠間焼のオカリナ、1176個を寄贈いただきました。

毎年陶炎祭でも販売されている笠間焼工房 陽のオカリナ。「子どもたちにぜひ楽しんでもらいたい」と、児童クラブのみなさんへ笑顔で手渡されました。

